

令和6年9月 生野区行政連絡調整会議議事要旨

1. 日時 令和6年9月4日（水曜日） 14:00 から 14:40 まで
2. 場所 生野区役所 502 会議室
3. 出席者 生野区長、関係所属事業所等 17 名
4. 議題

- (1) 各事業所（署）の連絡事項について
- (2) その他

5. 議事要旨

【生野警察署】

- ・ 交通事故発生状況（令和6年7月末）、犯罪発生状況（令和6年7月末）について資料に沿って説明。
- ・ 生野区内における交通事故の特徴としては、交通事故発生件数 174 件の内 100 件が自転車関連事故であり、非常に多い状況である。
自転車関連事故の負傷者の割合が 47.6%というのは、交通事故全体に占める割合ではなく負傷者に占める割合として計上しており、少し分かりづらいので今後は交通事故件数に占める割合として計上するよう是正を図る。
9/21（土）から 9/30（月）に秋の全国交通安全運動が実施される。生野区民の交通安全に向けた気運を高めていきたいので、地域をはじめ行政機関の皆さまのご協力をお願いしたい。
- ・ 特殊詐欺のうち SNS による投資詐欺の犯行グループ 95 名を 7 月末に大阪府警が検挙したこともあり、生野区内におけるアポ電などの特殊詐欺の認知件数が減少傾向にあるが、特殊詐欺対策を引き続き行っていきたい。
自動車関連犯罪における部品ねらいが増加傾向にあるが、2 輪 4 輪のナンバープレート、自転車のサドル、電動自転車のバッテリーを狙った犯行である。
7 月下旬に全身裸になって露出した男の公然わいせつ行為の事案について捜査していたが、昨日、被疑者を検挙したので本日午前中に安まちメールを配信している。
- ・ 交通事故、犯罪発生の抑止、検挙について生野警察署一丸となって取り組んでいくので、関係機関の皆さまのご協力を引き続きお願いしたい。

【生野消防署】

- ・ 令和6年8月中の火災救急救助状況について資料に沿って説明。
救急件数については減少しているが、すでに過去最高を上回っている状況である。生野管内については出張所を含めて 3 隊の救急隊があるが、中川出張所の移転に伴い、来年の 10 月より新たに救急車を 1 台配備し、救急隊が 4 隊となる予定である。
救助件数の増加については、独り住まいの高齢者と連絡が取れなくなった家族からの連絡に対する対応件数がここ数年で急増している。
- ・ 救急医療週間（9月8日から9月14日）、救急の日（9月9日）
- ・ 救急車で搬送された人の約 5 割が軽症であり、本当に緊急を要する人のために救急車の適正利用にご協力をお願いしたい。

- ・ マイナ保険証を活用した救急に関する情報取得による救急業務の円滑化、迅速化するための実証実験の実施（9月6日から11月5日）

【生野税務署】

- ・ 三川生野税務署長着任（7月10日付）挨拶
- ・ e-Taxによる申告・納税手続き、キャッシュレス納付など、国税の業務のあり方について見直しているところであり、デジタル化の推進により税務署業務も効率化され、納税者の利便性も向上する。
- ・ 生野租税教育推進協議会による区内小学校への租税教室については、9月9日の大池小学校の開催により、生野区内全14小学校に租税教室を開催できる予定である。
- ・ 「小学生の税に関する毛筆書写」「中学生の税についての作文」「税に関する高校生の作文」についても引き続き取り組む。
- ・ 10月20日に開催の生野まつりにて、昨年に引き続き、地区税務協議会が税の情報セットの配付等を行うブースを出展するのでぜひ参加いただきたい。

【建設局 田島工営所】

- ・ 生野区内の放置自転車等撤去実施状況（令和6年6～8月）について資料に沿って説明。
夏休みシーズンを迎え鉄道を利用する機会が増えることに伴って放置自転車が増加している。
鶴橋駅の放置自転車が非常に多く、北巽駅が増加傾向にある。
今後も生野管内については月20～25回の撤去回数確保しながら、市民の安全で快適な生活環境や通行環境が阻害されることのないよう、関係機関の皆さまと連携して放置自転車対策に取り組んでいきたいのでご協力をお願いしたい。

【建設局 真田山公園事務所】

- ・ 適正化関係（令和6年6～8月分）について資料に沿って説明。
- ・ 緑化普及啓発関係
はならんまん2024（11月2日（土）3日（日） 花博記念公園鶴見緑地）

【環境局 東部環境事業センター】

- ・ 10月3日（木）、11月7日（木） 生野区役所にて「フードドライブ」「ごみ減量啓発相談コーナー」「ベビー服・子ども服・マタニティウェアの展示提供」を開催します。
- ・ 台風に伴うごみ収集の中止基準の変更について、最大風速25メートル以上が予測される場合は普通ごみ収集以外、最大風速30メートル以上が予測される場合はすべてのごみ収集を中止することがあります。
- ・

【都市整備局 生野南部事務所】

- ・ 特になし

【水道局 南部水道センター】

- ・ 10月20日の生野まつりにて、給水ポンプや水が飲める機械を設置。水道水を冷却した状態で試飲してもらうので、常温での水道水を飲むことに抵抗がある区民さんに水道水の美味しさを実感してもらえようPRしたい。

【小学校幹事校長】

- ・ 特になし

【中学校幹事校長】

- ・ 欠席

【生野区社会福祉協議会】

- ・ 生活支援コーディネーターが調べた情報誌「いくのでいこう」vol.14 まちの電気屋さん、水道屋さんをマップで紹介している。
- ・ 10月1日から12月31日まで共同募金の募集が始まり、10月20日の生野まつりにて街頭募金を行いますので、関係機関の皆様のご協力をお願いしたい。

【企画総務課 庶務担当】

- ・ 衆議院の解散に伴う総選挙が予想されていますので、関係機関の皆様のご協力をお願いしたい。

【地域まちづくり課】

- ・ 10月1日より、オンデマンドバスの予約電話番号が変更します。
- ・ 10月20日に生野まつりが開催されるので、関係機関の皆様のご協力をお願いしたい。

【地域まちづくり課 安心まちづくり担当】

- ・ 9月3日に開催の防災訓練への協力に対するお礼。令和7年2月16日に生野区一斉防災訓練の開催を予定しているので関係機関の皆様のご協力をお願いしたい。

【地域まちづくり課 地域活性化担当】

- ・ 特になし

【保健福祉課】

- ・ 欠席

【企画総務課 区政推進担当】

- ・ 来年、大阪・関西万博が開催されるが、生野区では「EXPO いくのヒートアッププロジェクト」として様々な取組みを企画している。万博前年となる今年は「プレ EXPO いくの」として取り組んでおり、「マンスリーヒートアッププロジェクト 100」は9月15日から10月20

日の間に生野区中で様々なイベントを開催する。9月28日には生野区役所、リゲッタ IKUNO ホールを会場として「ワンデイイベント」として万博開催200日前を盛り上げるため、皆様のご協力ご参加をお願いします。